

Neuer Geschäftsführer für Bregaglia Engadin Turismo

Serge Alder folgt auf Michael Kirchner

Die Wahl ist getroffen. Die Tourismuskommission der Gemeinde Bergell präsentiert den neuen Kopf an der Spitze von Bregaglia Engadin Turismo. Er heisst Serge Alder, ist 31 Jahre alt und gebürtig aus Celerina. Aktuell ist Alder als Projektbearbeiter Sport und Kultur bei St. Moritz Tourismus angestellt. Seine Stelle im Bergell tritt er per 1. Januar 2019 an.

Mit der Wahl von Serge Alder ist die Nachfolge von Michael Kirchner, der die Organisation per Ende Mai 2018 verlassen hatte, geregelt. Die Suche nach seinem Nachfolger war schwieriger als erwartet, sagt Bruno Pedroni, Präsident der Tourismuskommission. Dank der Unterstützung von externen Beratern ist es nun gelungen, mit Serge Alder einen vielversprechenden, jungen und dynamischen Mann unter Vertrag zu nehmen. Der zukünftige Geschäftsführer von Bregaglia Engadin Turismo hat durch seinen fachlichen Erfahrungshintergrund überzeugt. Seit fünf Jahren arbeitet er bei St. Moritz Tourismus als Projektbearbeiter im Bereich Sport und Kultur.

Neue Impulse fürs Bergell und Netzwerkarbeit

Serge Alder übernimmt die Führung von Bregaglia Engadin Turismo nach einer sechsmonatigen Periode ohne Geschäftsführer. Laut Bruno Pedroni soll das Angebot der lokalen Tourismusorganisation unter Alder ausgebaut, neue Projekte entwickelt sowie umgesetzt werden. „Vom neuen Geschäftsführer sind wir überzeugt, dass er Herzblut für das Bergell und seine Bevölkerung mitbringt. Seine Erfahrungen und sein Netzwerk nutzt, um das Bergell mit seiner Authentizität sowie einzigartigen Schönheit auf der touristischen Landkarte präsent zu halten. Zudem muss er die verschiedenen Leistungsträger im Tal gut miteinander vernetzen und in die touristischen Aktivitäten einbinden.“ Das Bergell brauche besonders ein Jahr nach Bondo neuen Anschub, ergänzt Pedroni.

Ein Engadiner fürs Bergell

Mit Serge Alder übernimmt eine Persönlichkeit die Stelle als Geschäftsführer von Bregaglia Engadin Turismo, der das Bergell kennt. Gleichzeitig bringt er als Engadiner den Blick von aussen mit. An Ideen, das Tal weiterzuentwickeln, fehlt es dem jungen Engadiner nicht. „Mit dem Kastanienfestival und den vielen kulturellen Anlässen hat das Bergell bereits einen attraktiven Veranstaltungskalender. Mit ein bis zwei Sportanlässen könnte man auf die Vielfalt des Tals aufmerksam machen und einen Mehrwert schaffen. Wichtig ist, dass die Authentizität beibehalten und unterstrichen wird“ so Alder. Die Stelle im Bergell tritt er per 1.1.2019 an. In der Zwischenzeit stellen die Mitarbeiter von Bregaglia Engadin Turismo mit Unterstützung der Kommission die Geschäftsführung sicher.

Medienkontakte

Serge Alder

Projektbearbeiter Sport und Kultur St. Moritz Tourismus

serge.alder@bluewin.ch

Tel: +41 79 747 65 75

Bruno Pedroni

Präsident Tourismuskommission Bregaglia Engadin Turismo

Comune di Bregaglia

bruno.pedroni@bregaglia.ch

Tel: +41 81 822 11 84

Tel: +41 78 680 34 61

Violanta Rominger

Bregaglia Engadin Turismo

Medien/PR

violanta.rominger@bregaglia.ch

Tel: +41 81 824 31 88